
Conseil	d'école	du	8	novembre	2018	

Personnes	participantes	:	
Education	Nationale	:	M.Smith	(Directeur),	Mme	Cortes	(DDEN),	Mme	De	Buyser	(PS),	Mme	Bouchih	
(PS/MS1),	Mme	Guigonnat	(PS/MS2),	Mme	Bouron	(MS),	Mme	Laurent	(GS1),	M.Cotte	(GS2),	M.Thave	
(CPA),	Mme	Manonviller	(CPB),	Mme	Rambaux	(CPC),		Mme	Thibault	(CE1A),	Mme	Lorme	(CE1B),	Mme	
Melchiorre	(CE2B),	Mme	Gittinger	(CE2/CM1),	Mme	Lucas	(CM1),	Mme	Guerrier	(CM1/CM2),	Mme	
Thandavarayan	(CM2A),	Mme	Pouliquen	(CM2B),	Mme	Clochey	(Maitre	E).	
Mairie	:	Mme	Simeon	Puyfages	(Conseillère	municipale.	
FCPE	:	M.	Bliard,	Mme	Boukraa,	Mme	Nino,	à	compléter.	
APEI	:	Mme	Paranque,	Mme	Nortier,	Mme	Derrouiche,	Mme	Amdouni.	
	
1-	STRUCTURE	DE	L'ECOLE	ET	RESSOURCES	HUMAINES	

cf	document	joint	ou	sur	le	site	internet	de	l'école.		

Réseau	d'aide	aux	enfants	en	difficulté:	V	COCHET	(	maître	E)		et	MARIE	PLATEL		(	maître	G).	

question	sur	le	remplacement	de	Mme	LUCAS,	l'inspection	assure	qu'une	personne	est	prévue	pour	le	
1er	décembre	date	de	départ	en	congés	de	Mme	LUCAS.	

2-REGLEMENT	INTERIEUR	ET	MODIFICATIONS	APPORTEES	NOTAMMENT	SUR	L'INTERDICTION	DU	
TELEPHONE	PORTABLE	

L'interdiction	du	portables	est	déjà	notée	dans	le	réglement,	il	faut	maintenant	préciser	les	modalités.	
On	ajoutera	dans	le	réglement	que	le	portable	sera	confisqué	et	restitué		uniquement	aux	parents.	Un	
avenant	sera	donné	à	signer	à	tous	les	parents	et	l'année	prochaine	cet	article	sera	ajouté	au	réglement.	

La	question	de	la	sécurité	aux	abords	de	l'école	lors	des	temps	hors	scolaire	(	squat,	rodéo,	jeux	dans	la	
rue...)	est	évoqué.		

Une	lettre	a	été	envoyé	à	la	mairie,	à	la	police	et	à	l'inspection.	La	semaine	prochaine	un	rdv	est	fixé	avec	
la	tranquilité	publique.	La	police	fera	plus	de	rondes	dans	le	quartier,	pour	éviter	que	s'installe	un	climat	
défavorable	dans	le	quartier.		

question	d'un	parent	d'élève-Est-ce	que	ce	changement	se	propage	à	l'école?	On	ne	constate	pas	cela	
pour	l'instant	mais	par	contre	certains	conflits	extérieurs	ressurgissent	à	l'intérieur	de	l'école	(	comme	
dernièrement	il	a	fallu	faire	appel	à	l'agent	de	prévention		pour	désamorcer	un	conflit).	

Evocation	de	la	journée	concernant	le	harcélement:	

3-BILAN	DE	LA	COPERATIVE	SCOLAIRE...	

CF	Document	joint	

Photographe		les	photos	arriveront	la	semaine	du	12	novembre.	Augmentation	de	1	euro.	



4	ventes	de	gâteaux	par	an	le	même	jour	que	les	cine	club.			

4-	PRESENTATION	DES	FUTURS	EVENEMENTS...	

Centenaire	de	l'armistice,	à	partir	de	lundi	12/11	exposition	sur	la	1ère	guerre	l'idée	c'est	de	créer	un	
musée	à	l'école:	avec	des	objets	apportés	par	les	parents	notamment.	Les	élèves	vont	créés	des	
panneaux,	et	des	élèves	de	cm2	feront	les	guides	de	l'expo.	Les	panneaux	seront	conservés	en	BCD.		

Abdelamalek	Sayad:	20ème	anniversaire	de	la	mort	de	A.SAYAD,	M.	Falaise,	historien	qui	a	travaillé	avec	
A.Sayad,	sera	présent	à	l'école	le	19	pour	nous	aider	à	trouver	des	pistes	pour	exploiter	le	sujet	avec	les	
élèves.	

Fête	de	l'hiver:	1er	décembre	à	Sayad	organisé	par	le	centre	de	loisirs.		

APPELER	PAROLE	VOLE	POUR	RESERVER	LA	SOIREE	CONTE.	

5-	PRESENTATION	CAHIER	D'INTERVENTIONS	TEMPS	DE	MIDI	

Nouvel	outil	mis	en	place	pour	favoriser	la	communication.	On	y	enregistre	les	accidents	mais	aussi	les	
éventuels	conflits.	L'animateur	en	charge	y	note	ce	qu'il	a	fait,	à	quelle	heure...Bilan	à	faire	après	usage	
plus	long...	

6-	COMMISSION	RUES	SAYAD	

Depuis	l'an	dernier	cette	commission	a	siégé	deux	fois,	avec	des	représentants	des	classes	(élèves),	des	
enseignants	et	des	parents	d'élèves.		

Une	avenue	a	été	baptisé	l'"avenue	de	la	réussite".	Pour	les	prochaines	commissions,	il	est	envisagé	de	
prendre	uniquement	des	élèves	de	CM	2		et	des	élèves	volontaires	des	autres	classes,	pour	permettre	à	
ce	projet	de	prendre	une	dimension	plus	éducative	et	limiter	les	propositions	moins	interessantes	et	
ainsi	permettre	d'aller	plus	vite.	

7-	COMMISSION	ESPRIT	D'EQUIPE	DE	DECEMBRE	

Cette	année,	l'équipe	aimerait	accés	la	création	d'objets	autour	du	théme	du	sport...ballons,	bonnets	de	
bain...	

	

8-QUESTIONS	DIVERSES	

-Pas	d'assistant	langue	cette	année.	L'initiation	est	assurée	par	les	enseignants	en	anglais	et	en	allemand.		

-Les	nombreux	vêtements	perdus	seront	donnés	à	la	ressourcerie.	

-		Les	parents	sont	volontaires	pour	aider	à	couvrir	les	livres	en	BCD.	Proposer	des	créneaux	aux	parents	
volontaires.		



-	demande	de	matériel:	des	pots	et	jardinières	pour	Chanzy	et	la	terrase,	des	puzzles...	

-	le	brossage	de	dents	va	être	relancé	prochainement	pour	les	GS	et	CP	pour	les	autres	niveaux	il	n'est	
pas	possible	de	généraliser	le	dispositif,	mais	les	élèves	volontairres	pourront	s'intégrer	au	dispositif	des	
CP.	La	prévention	dentaire	aura	lieu	en	février.		

question	sur	le	sport	sur	le	temps	de	midi	et	notamment	le	foot,comment	faire	pour	que	les	filles	se	
sentent	intégrer	aux	activités	et	que	le	foot	ne	prenne	pas	toute	la	place.		

La	question	s'est	posée	aussi	pour	les	récréations,	l'après-midi	il	n'y	a	pas	de		ballon	lors	des	récréations.	
Beaucoup	de	choses	sont	mises	en	place	aussi	par	AMADOU,	coordinateur	sur	le	temps	de	midi,		pour	
qui	s'est	aussi	un	soucis.	

	

8-DATE	DES	PROCHAINS	CONSEILS	D'ECOLE	

MARDI	12	FEVRIER	CONSEIL	D'ECOLE	N°2	

VENDREDI	14	JUIN	CONSEIL	D'ECOLE	N°3	

	

	

	

	

	

	

	

	

	


